
高校入学前に見た
チアリーディングが衝撃的でした

　松野里咲さんは、スポーツの応援とし
て行われるチアリーディングに出会ったこ
とで、将来の夢が決まった。中学3年の時、
中京高校のオープンスクールで、チアリー
ディングの演技を見て衝撃を受け、「私も
やりたい！」と、中京高校への進学を決意。
入学後は晴れてチア部に入部した。
　けれど、そこに待っていたのは演技中
の華やかさとは真逆の地味な筋トレ。
 「1年生のころはほんと、筋トレばっかりで
したね。最初のころは先輩に怒られるこ
とも多かったし、女子ばかりなのでグルー
プ内でぶつかることもあったし」。
　それが日々 練習を積み重ね、また数々
の大会やイベントに参加し、話し合いを
重ねる中で、「チームのみんなは家族み
たい」という信頼関係を築いた。そして
今やチアリーディングの全国大会で準優
勝を果たすほどの実力を誇る。

「私もこんなコーチになりたい！」
チア部のコーチへのあこがれ

　チームメイト同様、松野さんのチア部で
の3年間に欠かせない存在が、コーチの山
口桃先生だ。その魅力を「ブレないところ」
と松野さんは表現する。自分の意見をしっ
かりと持ち、人の意見に流されない。「でも、
独りよがりではなくて、きちんとまわりを見て
いるんです。それと、ちゃんと先のことを考
えている。それがすごいなと思いますね」。
厳しいけれど愛情がある。生徒の力を伸ば
してくれる。「山口先生みたいになりたい」と
思った時、松野さんの進路が定まった。

大学進学後もチアを続け
人間として成長したい

　そのためには「スポーツを学べて、な
おかつ教員免許が取得できる大学へ進
学したい」と考え、中京大学のスポーツ
科学部スポーツ教育学科を志望。チア

部引退後の現在は、受験勉強を頑張っ
ている。
　そんな松野さんにどんな教師、どんな
コーチになりたいかを尋ねると、こんな言
葉が返ってきた。「こんな技術を教えた、
大会でいい結果を出せた、というのも大
事だけれど、人間としての成長が目標で
すね」。そして大学進学後もチアリーディ
ングを続け、さらに成長していきたいと話
してくれた。

中京高校チア部
の チ ー ム 名 は

「SPIRITS」。明る
い笑顔とチームワ
ークが魅力だ。写
真は3年生17名

「リクルート進学ネット」で大人気の連載が、ダイジェスト版で登場です。
もっと詳しく知りたい人は、WEBへGO!

不景気、高齢社会、少子化、国際競争力…いったいどうなってる
の!? スペシャル講師がわかりやすく時代の問題点を解説し、未来
に向けたメッセージを贈ります。続きはWEBで動画をチェック！

宇宙飛行士 山崎直子さん

やまざき・なおこ●1972年、千葉県生まれ。東京大学工学部航空学科（現・航空宇宙工
学科）卒業。同大学大学院工学系研究科航空宇宙工学専攻修士課程修了後、1996
年より宇宙開発事業団（現・JAXA）に勤務。1999年に宇宙飛行士候補者に選ばれ、

2001年に宇宙飛行士として認定される。2010年にスペースシ
ャトルに搭乗し、約15日間宇宙に滞在した。

目の前のことをおろそかにしない。
それが夢への一番の近道になる。
一歩一歩を大切に、
自ら道を切り開いていってほしい

医者やエンジニア、研究者など、さまざまな道から
宇宙飛行士になれるように、夢を実現する道のり

は一つではありません。また、どんな夢も一気に実現できるわけではなく、毎
日の練習やさまざまな経験の積み重ねがつながっていくもの。目の前のこと
をおろそかにせず、自ら道を切り開いていく皆さんを応援しています！

悩める高校生諸君のさまざまなお悩みに
ステキ社会人の先輩たちが答えてくれます！  ピンとくる答えは見つかるかな？

安泰ではないし、
ゴールがあるわけでもない。

「安泰＝ずっと幸せ」だとする
と、どの大学も私たちをずっと
幸せにはしてくれません。大学
は何を勉強するか、何を身に
つけるかを自分で考え、その
方法をみつけて自ら行動する
ところ。人生のファーストクラ
スの一生涯チケットがもらえる
わけではありません。社会に
出てからは、大学で身につけ
た経験や力を生かして「何か
を成し遂げ、そこから学ぶ」こ
との繰り返しで、ゴールや正
解はないと私は思います。

今は環境変化が激しい時代。
常に学び、自分を高める努力を

将来の選択肢やチャンスが
増えることはあっても、安泰と
は言えないと思います。という
のは、少し前までは一つの会
社に勤め上げることが常識と
されていましたが、今は合併や
統合、倒産など、自分ではコン
トロールできないことがいつで
も起こりえる時代。だからこ
そ、どんな環境変化があって
も適応できるよう、常に自分を
高める努力をすることが大切
なのです。働き始めるまでも、
働いてからも常に学び続ける
ことが必要です。

第4回

宇宙飛行士・山崎直子さんの動画を見てみたい人、5人のステキ社会人からのお答えを読んでみたい人は、「リクルート進学ネット」をチェック！

大学生で経営者の鶴田浩之さんという先輩や、やりたいことをみつけた高校生の話を読んでみたい人は、こちらをチェック！

http://shingakunet.com/rnet/action

http://shingakunet.com/rnet/nettou

大学は将来の第一歩。ま
ずは大学生活の充実を
目指しました。

中村亮太さん（27）
2010年：東京工業大学大学院
修了
2010年：デロイト トーマツ コン
サルティング株式会社入社。現在
は、経営コンサルタントとして医薬
品メーカーのマーケティング戦略
立案・実行プロジェクトに従事

漠然と「生命科学に携わ
っていきたい」と考えて
いた。

このコーナーは、「やりたいことがみつからない」と悩んでいる高校生へのエール。
ふとしたきっかけから、自分のやりたいこと＝未来をみつけた高校生たちのストーリーをご紹介していきます。

松野里咲さん　愛知・中京大学附属中京高校3年

先生という夢が明確になったのは、チアのおかげ

「リクルート進学ネット」とは…大学、短大、専門学校への進学を考えている高校生・保護者のためのサイト。学校見学会、オープンキャンパスの情報や入試・出願情報も多数掲載！　http://shingakunet.com/net/

見城世理奈さん（31）
2003年：慶應義塾大学卒業
2003年：株式会社博報堂入社。
現在は、企業の課題解決のため
のコミュニケーション戦略の立案、
実施などをとりまとめるアカウント
プロデュース（営業）職として、流
通・化粧品業界を担当


